

# Le PUY de la LUNE

## Information presse

*Le 18 octobre 2004*

*Le 26 octobre 2004, à 18 heures 30, jazz, cuirs et whisky se retrouveront pour une soirée Black & White lors de l'inauguration du Jazz-Club Le Puy de la Lune, 3 rue de la michodière à Clermont-Ferrand.*

Après un parcours professionnel riche et varié, Daniel Roblet, nouveau propriétaire du Restaurant Jazz-Club Le Puy de la Lune, a choisi une nouvelle aventure qui lui permettra de concilier son goût du contact et sa passion de la musique.

Grand amateur de jazz, il vient de déposer avec délicatesse cette bulle musicale au coeur de Clermont-Ferrand. Après avoir repris fin août le Palais de la bière, au 3 Rue de la Michodière, Daniel Roblet, en parallèle à une activité de bar/restauration traditionnelle, met son espace à la disposition des musiciens de jazz ou organise des concerts. L'énergie du jazz, ancrée dans la tradition afro-américaine du blues et du gospel, y fait exploser ses swings ravageurs comme récemment Tchavolo Schmitt et son jazz manouche, ou Frankie Kelly, grande dame du jazz.

### **Le jazz... la nuit... la lune... l'Auvergne**

Les jazzmen cherchent éternellement la note parfaite, la « note bleue » et tentent de la trouver au long des nuits où instrumentistes et solistes entremêlent leurs talents.

Une soirée « noir et blanc », black et white, rappelant le jour et la nuit, les notes blanches et noires d'un piano, ou une portée de musique, ne pouvait que s'imposer pour marquer l'ouverture officielle du Puy de la Lune.

Daniel Roblet, repreneur d'entreprise - récemment lauréat du Trophées GCE63 - et amoureux d'une sonorité musicale identifiable entre toutes, a voulu faire partager ses deux aspects à ses invités.

C'est vers Jean-Philippe Genova, Président de la CCI de Clermont-Ferrand et, Georges Mégalos, guitariste de jazz international, qu'il s'est tout naturellement tourné pour faire partager sa démarche de chef d'entreprise et son enthousiasme et sa passion pour le jazz.

Et ce thème « Black & White », il l'a décliné à l'envi avec une dégustation de whisky, un défilé de cuirs et fourrures Alaska et un buffet New Orleans entre dièse et bémol.

**Contact presse :**

Marie-Luce Bozom  
06 15 15 63 20

**Le PUY de la LUNE**

Le Caveau de la Michodière  
3 Rue de la Michodière (face à Alaska)  
63000 Clermont-Ferrand  
Tél : 04 73 37 15 51

## Le Puy de la Lune

---

Il y a plusieurs chemins pour atteindre le cône d'un volcan.

Il y a plusieurs façons de découvrir le Puy de la Lune.

Daniel Roblet a choisi de privilégier la convivialité sans sacrifier la rapidité ou la qualité.

A midi, un buffet libre-service permet de rassasier les affamés tout en respectant les contraintes horaires.

De 19 heures à 1 heure, pour un dîner en amoureux ou partager un verre autour de tapas, Le Puy de la Lune se fait traditionnel.... mais toujours sur fond de jazz.

Après Tchavolo Schmitt et Frankie Kelly, une programmation régulière va se mettre en place, permettant d'accueillir des artistes internationaux mais aussi, et surtout, des musiciens régionaux qui pourront ainsi trouver un espace où jouer en toute convivialité.

**Le PUY de la LUNE**

Le Caveau de la Michodière  
3 Rue de la Michodière (*face à Alaska*)  
63000 Clermont-Ferrand  
Tél : 04 73 37 15 51

**Contact presse :**

Marie-Luce Bozom  
06 15 15 63 20